

En France on considère la loi Helms Burton contre Cuba une menace mondiale



Paris, 13 mars(RHC) Cuba coopération France (CubaCoop) a qualifié hier la loi Helms Burton créé depuis 25 ans de menace universelle car elle renforce le blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre l'île.

Dans ses déclarations à Prensa Latina, Victor Fernandez, président de l'organisation française créé en 1995, a rappelé la portée extraterritoriale de la loi et de son chapitre III, activé en Mai 2019 par le président de l'époque Donald Trump pour priver Cuba des investissements étrangers et étrangler encore plus son économie. Ce chapitre constitue un véritable obstacle pour le développement de la nation caribéenne et en même temps il représente une menace colossale pour les pays qui veulent exercer librement leur commerce avec l'île, a-t-il averti.

De l'avis de Fernandez, la loi Helms-Bruton affecte les entreprises françaises et limite leur développement, un scénario inacceptable.

Nous avons vu au cours de ces derniers quatre ans, les difficultés auxquelles elles se sont heurtées, au point d'être obligées de revenir sur leur décision d'investir à Cuba ou de la reporter

-t-il signalé.

En ce sens, il a réitéré l'appel de CubaCoop au président des États-Unis, Joe Biden, à utiliser ses pouvoirs exécutifs pour inverser la politique agressive de son prédécesseur à la Maison Blanche.

Nous considérons fermement que ce blocus criminel et inhumain doit terminer, l'île ne mérite pas des sanctions mais la reconnaissance, a souligné Fernandez lors de son dialogue avec Prensa Latina.

Le 12 mars 1996, le président de l'époque aux États-Unis, Willian Clinton, a mis en vigueur la loi Helms-Burton, la transformant en une loi du blocus économique, commercial et financier imposé pendant plus de 60 ans à la plus grande des Antilles.

En outre de condamner le blocus et son durcissement par Trump, CubaCoop organise et participe au financement de projets de coopération dans des secteurs sociaux et économiques dans le pays caribéen ainsi qu'à d'autres initiatives, que l'organisation considère comme une manière concrète d'aider Cuba dans la lutte contre le blocus.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250543-en-france-on-considere-la-loi-helms-burton-contre-cuba-une-menace-mondiale>



Radio Habana Cuba